

## **6. UN EJEMPLO DEMOSTRATIVO DEL ENTRENAMIENTO A COMUNIDADES CON ARTESANÍA, PROYECTO VETIVER FUNDACIÓN EMPRESAS POLAR. VENEZUELA.**

J. Romero<sup>1</sup>, H. Fontana<sup>1</sup>, G. Rivero<sup>1</sup>, O. Luque<sup>1</sup>, E. Ceballos<sup>1</sup>,  
<sup>1</sup>Proyecto Vetiver Fundación Empresas Polar (PVFEP)  
[oluque1@cantv.net](mailto:oluque1@cantv.net)

### **RESUMEN**

El entrenamiento de las comunidades, en especial, cuando se inicia un Proyecto requiere de la aplicación de un conjunto de técnicas donde se pone en práctica elementos motivacionales, destreza, técnicas elementales de comunicación, que llegan a los individuos. Jorge Romero, es instructor del PVFEP en Cuicas, Estado Trujillo y ha desarrollado una metodología de enseñanza muy práctica que utiliza en la formación de jóvenes de 5 escuelas distribuidas en el estado Trujillo, las cuales a su vez nutren a 20 escuelas adicionales, bajo el concepto de proyecto árbol o ramificado. Se realizará una demostración práctica de una parte de las técnicas desarrolladas por el instructor.

Palabras claves: Instrucción práctica, artesanía, vetiver y escuelas.